

„ Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.
Joseph von Eichendorff

Meine liebe Mutter

Gertrud Keel-Eberle

29. Mai 1930 - 30. Juli 2021

hat unerwartet und leise ihre letzte Reise angetreten. Sie war ein besonders lebenswerter, zielstrebig und beeindruckend bescheidener Mensch und hat in ihrem Leben stets ihr Bestes gegeben. Ich verdanke ihr viel und werde sie nie vergessen.

In lieber Erinnerung und Dankbarkeit
Beatrice Berner

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.,,